

Envían otros 200 militares a Acapulco para el reforzamiento de seguridad

200 soldados arribaron a Acapulco esta tarde para relevar al mismo número de efectivos que recientemente fueron enviados para ayudar con los trabajos de seguridad en el municipio como parte de la operación Santa Lucía. En declaraciones el teniente coronel de Infantería del Sexto Batallón con sede en Oaxaca, José Luis Hernández Villa dijo que la misión principal es "integrarnos a la estructura de seguridad pública con el fin de la disminución en el índice de muertes vinculadas a la delincuencia organizada".

https://suracapulco.mx/envian-otros-200-militares-a-acapulco-para-el-reforzamiento-de-seguridad/